

Bezirksbeirat Rheinau

Feuerwache Süd bleibt erhalten

In der öffentlichen Bezirksbeiratssitzung in Rheinau am 7. Dezember erfolgt ein Bericht zum Thema Sanierung der Feuerwache im Stadtteil.

Der Bezirksbeirat begrüßt die Maßnahme weißt aber nochmal auf den Missstand hin, dass die Löschzüge über die Relaisstraße fahren würden. Ein Appell an das Land wird gewünscht.

Danach geht es um den Stengelhofweiher sowie die Umgestaltung des Kroko-Spielplatzes für Jugendliche. Ein Vertreter des zuständigen Fachbereichs Grünflächen und Umwelt präsentiert das Thema. Die Ausgestaltung der Sanierung des Spielplatzes ist noch offen. Der Weg um den Weiher ist saniert, die beiden Bolzplätze im Stadtteil ebenfalls von der Bevölkerung wieder nutzbar. Vom Bezirksbeirat kommt die Bitte auch den See hinsichtlich Wasserqualität zu überprüfen, um die Aufenthaltsqualität für die Rheinauer Bürgerschaft hier insgesamt zu verbessern.

Im Anschluss werden die Budgetentscheidungen durch die zuständige Bezirksleitung verkündet.